

„Dolchstoß“ – oder nicht?

Eine auf Tatsachenmaterial gegründete, geschichtliche Darstellung
ohne einseitige parteipolitische Tendenz!



Soeben erschienen:

Der Marxismus und das Deutsche Heer im Weltkriege

Auf Grund amtlichen Materials dargestellt von

Major a. D. Erich Volkmann

Mitglied des Reicharchivs

320 Seiten Octavo in Ganzleinenband M. 12.-

Das gesamte deutsche Volk wird dem bekannten Verfasser, dessen Buch „Der große Krieg“ in über 20000 Exemplaren verbreitet ist, Dank wissen, daß er hier geschichtliches Material zur Lösung der schweren Fragen liefert, um Wege durch das verworreне Dickicht der Meinungen bahnen und Grundlagen für sachliches, klares Urteilen schaffen zu helfen.

Das Buch behandelt das Verhältnis des nach seiner ganzen Herkunft und Erziehung durchaus national gerichteten deutschen Heeres und des auf marxistischer, also internationaler Grundlage ruhenden deutschen Sozialismus während des Weltkrieges.

Es unterliegt keinem Zweifel, daß die Zeit für eine abschließende historische Würdigung noch nicht gekommen ist. Wir stehen alle noch viel zu sehr, denkend und fühlend, unter dem furchtbaren Druck der Geschehnisse. Andererseits scheint es nicht angängig, einseitigen, vielfach bewußt parteipolitischen und propagandistischen Zwecken dienenden Schilderungen weiterhin das Feld zu überlassen.

Losgelöst von aller Parteileidenschaft wird hier die Heilung einer schmerzhaften Wunde im deutschen Volkskörper angestrebt. Das Buch wird Anlaß geben zu lebhaften Auseinandersetzungen in Öffentlichkeit und Presse.

(Z)

Verlag von Reimar Hobbing & Berlin SW 61